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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 66 страниц, 18 таблиц, 7 рисунков, 50 источников, 6 
приложений.

СБЫТОВАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, СИСТЕМА, УПРАВЛЕНИЕ, 
МУКОМОЛЬНАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ, ПРОИЗВОДСТВО, ПРЕДПРИЯТИЕ, 
ОЦЕНКА, СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ.

Цель дипломной работы состоит в исследовании системы сбытовой 
деятельности предприятия и разработка рекомендаций по ее совершенствованию 
для ОАО “Пинский комбинат хлебопродуктов”.

Объект исследования -  хозяйственная и сбытовая деятельность ОАО 
“Пинский комбинат хлебопродуктов”.

Предмет исследования -  система сбытовой деятельности ОАО “Пинский 
комбинат хлебопродуктов”.

При выполнении работы использованы методы теоретические 
(теоретический анализ и синтез, индукция, дедукция, классификация, 
абстрагирование и моделирование) и эмпирические (наблюдение, измерение, 
изучение документов, методы статистики и математического анализа), 
(перечисление).

В процессе работы выполнены следующие исследования и разработки: 
проанализирована организация системы подразделений на предприятии, 
рассчитаны финансово-экономические показатели деятельности предприятия, 
разработаны мероприятия по совершенствованию системы сбытовой деятельности 
ОАО “Пинский комбинат хлебопродуктов”.

Технико-экономическая и социальная значимость: внедрение предложений 
по установке на предприятии специальной программы “Коралл” по расчету 
рациона для кормления животных, что даст возможность оказывать услуги по 
составлению индивидуального рецепта комбикормов и поможет в 
совершенствовании системы сбытовой деятельности предприятия.

Автор работы подтверждает, что приведенный-в ней расчётно-аналитический 
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 
все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и концепции сопровождаются 
ссылками на их авторов.

(подпись студента)



ABSTRACT

! Diploma work: 66 pages, 18 tables, 7 drawings, 50 sources, 6 applications.
■ SALES ACTIVITIES, SYSTEM, MANAGEMENT, MILLING INDUSTRY,

REDUCTION, ENTERPRISE, EVALUATION, IMPROVEMENT, EFFICIENCY.
I The purpose of the thesis is to study the system of marketing activities of the

H itp rise  and develop recommendations for its improvement for JSC “Pinsky Combine 
Iftte ad  products".
pJ The object of the study is the economic and marketing activities of JSC Pinsky
iCto№bine of Bread Products.i.
1 The subject of the study is the system of marketing activities of JSC Pinsky
U08ibine of Bread Products.

Theoretical methods (theoretical analysis and synthesis, induction, deduction, 
dfgeiiication, abstraction and modeling) and empirical (observation, measurement, study 
of documents, methods of statistics and mathematical analysis), (enumeration) were used 
iMUUhe performance of the work.

In the course of the work, the following research and development was carried out: 
tin  organization of the system of divisions at the enterprise was analyzed, financial and 

indicators of the enterprise's activity were calculated, measures were developed 
tfNNBftrove the sales system of JSC Pinsky Combine of Bread Products.

Technical, economic and social significance: the introduction of proposals for the 
ifffcUfrion at the enterprise of a special program for calculating the ration for feeding 
mlpaiSi which will help to provide services for the preparation of an individual recipe 
Ihftcoppound feeds to improve the system of marketing activities of the enterprise.

The author of the work confirms that the computational and analytical material 
given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors.

(student's signature)
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